



# communiqué

No: 75  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 11 SEPTEMBRE 1978

## NOMINATIONS AU MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations suivantes:

André Couvrette, 44 ans, originaire de Montréal, est nommé chef du Protocole. M. Couvrette (baccalauréat ès arts du Collège Jean-De-Brébeuf de Montréal et licence en droit de l'université de Montréal) est entré aux Affaires extérieures en 1957 et a été affecté à Rome, Lagos, Paris et Dakar où il a été ambassadeur avec accréditation auprès du Mali, de la Mauritanie, de la Guinée, de la Guinée-Bissau et haut Commissaire en Gambie. Depuis octobre 1977, il était ambassadeur au Liban.

M. Couvrette remplace James R. Barker, nommé ambassadeur en Grèce.

\* \* \*

Michael Francis Doyle, Brigadier Général (retr.), 54 ans, originaire de Montréal, est nommé chef adjoint du Protocole. Il (Université McGill de Montréal) était directeur général de l'Organisation et de la Main-d'oeuvre au quartier général de la Défense nationale à Ottawa avant de prendre sa retraite en décembre 1976.

